

Приложение интернет-витрины Bohnenkamp для смартфонов и планшетов!

Уважаемые клиенты,

компания Bohnenkamp рада сообщить вам о том, что наша интернет-витрина теперь доступна и в виде приложения для смартфонов и планшетов. Широкий ассортимент шин, камер и дисков для сельскохозяйственной, индустриальной и другой специальной техники теперь всегда у вас под рукой!

Для начала работы, пожалуйста, установите приложение Bohnenkamp на ваш смартфон или планшет, используя App Store или Google play:

iOS (App Store)

<https://itunes.apple.com/us/app/bohenkamp-online-store/id1307079627>



Android (Google play)

<https://play.google.com/store/apps/details?id=de.bohenkamp.shopapp>



После запуска приложения

1. Из предложенного списка выберите УП «Боненкамп» Беларусь.
2. Выберите язык.
3. 4. В соответствующие поля, введите номер клиента и пароль, которые вы используете для входа на интернет-витрину Bohnenkamp.

После входа вы сможете видеть свои индивидуальные цены, актуальные остатки на складе, технические характеристики, а также оформить заказ необходимой вам продукции.

Кроме того, **при оформлении заказа через интернет-витрину вы получите дополнительную скидку в размере 1% на всю сумму заказа.**

The screenshot shows the login interface of the Bohnenkamp mobile application. At the top, there is a dark blue header with the Bohnenkamp logo and the tagline 'Moving Professionals'. Below the header, there are two tabs: 'Логин' (Login) and 'Регистрация' (Registration). The 'Логин' tab is active. The main content area is titled 'Выбрать локальный магазин и язык' (Select local store and language). There are two dropdown menus: the first is labeled '1' and contains 'УП «Боненкамп» Беларусь'; the second is labeled '2' and contains 'русский'. Below these is the 'Логин' section, which includes a sub-header 'Продажа только юридическим лицам' (Sales only for legal entities). There are two input fields: the first is labeled '3' and contains the number '123456'; the second is labeled '4' and contains a series of dots representing a password. At the bottom, there is a large blue button labeled 'ЛОГИН' (Login). Below the button, there are two links: 'Забыли пароль?' (Forgot password?) with a lock icon, and 'Вам нужна помощь?' (Need help?) with a question mark icon.

По всем вопросам, связанным с работой интернет-витрины, пожалуйста, обращайтесь по e-mail: shop@bohenkamp.by или по бесплатному телефону: 8 801 100-12-22.